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An den Landrat Martin Bayerstorfer  

Alois-Schießl-Platz 2  

85345 Erding 

                                                                                                                                      Erding, den 9.11. 2019 

 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 

Die Bundesregierung hat im Rahmen ihres Klimapaketes beschlossen, zusätzliche 10 Modellprojekte 

zur Stärkung des ÖPNV zu unterstützen, zum Beispiel durch die Einführung von 365€-Jahrestickets. 

Die SPD-Kreistagsfraktion stellt den Antrag:  

Der Landkreis setzt sich dafür ein, dass das MVV-Gebiet eine Modellregion zur Einführung eines 365-

Euro-Jahresticket wird und damit in den Genuss einer entsprechenden Bundesförderung kommt. Der 

Landrat wird beauftragt, die entsprechenden Gespräche zu führen und ggfs. notwendige 

Antragstellungen des Landkreises auf den Wege zu bringen.    

Begründung:  

Die Entlastung der Umwelt erfordert ein attraktives und preisgünstiges Angebot für den öffentlichen 

Nahverkehr in unserem Ballungsraum. 

Der MVV ist bundesweit eines der größten Tarifgebiete. Daher wäre die MVV-Region als 

Modellprojekt sehr geeignet, denn die bereitstehenden Bundesmittel könnten für den Klimaschutz 

besonders effizient genutzt werden. Die Einführung des 365-Euro-Tickets würde im Rahmen des 

Modellprojekts- für alle MVV-Nutzer*innen und -Nutzer gelten. 

 

Mit freundlichen Grüssen, 

 

Ulla Dieckmann  

Fraktionsvorsitzende der SPD-Kresitagsfraktion 

 

 

 


